

Le Monde WEEK-END

samedi 12 juin

HORIZONS GROS PLAN



Intoxications mystérieuses à Perlalali une île située en mer de chine.

De surprenantes intoxications ont provoqué l'hospitalisation de plusieurs personnes dont une équipe d'archéologues qui étudiaient la datation de statuette ancienne représentant le dieu Tourimbassoula. Il semblerait que les perles contenues dans les statuette aient littéralement explosées au contact des instruments de mesure. Les perles contenaient toutes un poison violent.

Fort heureusement les scientifiques viennent de découvrir un antidote et la vie des personnes touchées par le souffle de l'explosion et le gaz toxique n'est plus en danger.

Les autorités s'interrogent sur l'origine du problème car plusieurs intoxications sont survenues dans le pays depuis le mois de janvier. On dénombre actuellement 18 victimes qui ont pu fort heureusement être soignées à temps. Le point commun entre ces intoxications est la présence de perles. Toutes les perles empoisonnées proviennent des statuette du dieu Tourimbassoula et un vent de panique a gagné la population.

Le gouvernement se veut rassurant, mais ici, chacun sait, que la fameuse perle qui ornait le front de la statue du dieu Tourimbassoula, située dans le grand temple démoniaque, a disparue au siècle dernier. On ignore où se trouve cette merveille. On a longtemps pensé la retrouver dans un musée, mais les recherches n'ont rien données.

Aujourd'hui on craint le pire car cette perle contiendrait une grosse quantité de poison. Des lettres d'époque prouvent que cette perle empoisonnée ainsi que 29 autres perles inoffensives celles-ci, ont été dérobées et envoyées dans la maison natale d'un marin nommé Théodore Wax. On connaît le nom de de la personne à qui était adressé le courrier, mais l'adresse est illisible.

Un vent de panique a gagné la population de Perlalali

Les autorités ministérielles ont lancé un appel international dont nous vous faisons l'écho. Toute information sérieuse sur la présence de la perle toxique devra être envoyée sans tarder à la cellule de crise.

Un site internet a été mis en place par le gouvernement pour aider les personnes à prendre les précautions en cas de découverte.

Les experts, qui ont reconstitué le courrier très endommagé du marin, pensent qu'il aurait demandé à sa mère Esmeralde de cacher la carte de Perlalali sous son évier de cuisine. On se demande si cette ancienne carte ne s'y trouve pas encore.

Certaines personnes pensent que cette histoire est un mauvais présage, et croient qu'une grave catastrophe se prépare.

Les ministres se sont réunis vendredi et ont signé un décret promettant une importante récompense aux personnes qui découvrirait la perle et qui prendraient le risque de la désactiver.

